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Auskunft 
erteilt:

Herr von der 
Heyden

Amt/EB: 90-Ortsvorsteher

    
Tel.: 0261 703115 e-mail: ortsvorsteher.stolzenfels@stadt.koblenz.de
    
Koblenz, 28.11.2024   

 
 

Niederschrift
 

über die Sitzung des Ortsbeirates Koblenz-Stolzenfels vom 07.11.2024
 
Anwesend sind:
 
Ortsvorsteher/in
Herr Gregor von der Heyden,

 
1. Stv. Ortsvorsteher/in
Herr Kurt Isola,

 
2. Stv. Ortsvorsteher/in

 
Beiratsmitglied
Herr Oswald Kreutz,
Herr Hans-Martin Nagel,
Herr Oliver Ott, 

 
 
 

  Herr Christian Heck,
 
 
Tagesordnung:
Öffentliche Sitzung:

 
Punkt 1: Mitteilungen
Punkt 2: Haushalt 2025
Punkt 3: Weihnachtsbasar
Punkt 4: Termine 2024, Seniorennachmittag
Punkt 5: Verschiedenes

 
 
 
 
Öffentliche Sitzung:

 
Punkt 1: Mitteilungen

 
 
Der Ausschuss hat die Angelegenheit
 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen
 
 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt
 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen
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Protokoll: Am 20.11.2024 lädt das Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung zu einem Gespräch

bezüglich der BUGA ein.

Im Forstausschuss wurde am 05.11.2024 der Sachstandsbericht Nachnutzung des ehem.
Waldschwimmbades Stolzenfels vorgestellt.
Der Verein, Jugend- und Kulturzentrum Altes Schwimmbad Stolzenfels, hatte zu seinem Feldversuch
im Sommer /Herbst 2024 einen Bericht des Vereins vom Oktober 2024 erstellt. Dieser soll zu
Anregungen und Vorschlägen zum weiteren Vorgehen beitragen. Geplant ist hier auch ein „runder

Tisch mit Ortsbeirat Verein und Verwaltung.“

 
Im Siechhaustal gibt es Planänderungen bzw. Neuplanungen zum Ausbau der Bushaltestelle und der
Querungshilfe. Der LBM beabsichtigt diese auch der Stadtverwaltung und dem Ortsbeirat
vorzustellen.
Der Ortsvorsteher weißt in diesem Zusammenhang auf das Aquaplaning und den schlechten Zustand
der Asphaltdecke zwischen Stolzenfels und Laubach hin. Eine Sanierung ist hier mehr als überfällig

 
 
 
Punkt 2: Haushalt 2025

 
 
Der Ausschuss hat die Angelegenheit
 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung x beschlossen
 
 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt
 
x einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen

 
Beschluss:
Der Ortsbeirat stimmt den Vorschlägen der Verwaltung zu.

 
 
 
Punkt 3: Weihnachtsbasar

 
 
Der Ausschuss hat die Angelegenheit
 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen
 
 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt
 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen

 
 
Protokoll: Die Gemeindeschwester plus Hannah Meyer stellt ihr Konzept für den Weihnachtsbasar
mit Krippenweg am 7.12.2024 vor. 
Die Veranstaltung als Kooperation zwischen Jukas Verein, Ortsvorsteher, Ortsbeirat unter
Organisation der Liturgiegruppe St. Menas und Gemeindeschwesterplus wird mit großem Lob und
Interesse zur Kenntnis genommen.
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Punkt 4: Termine 2024, Seniorennachmittag
 

 
Der Ausschuss hat die Angelegenheit
 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen
 
 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt
 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen

 
Protokoll:
7.12.2024 Weihnachtsbasar
17.11.2024 Kranzniederlegung mit Totengedenken
24.11.2024 Seniorennachmittag Aufbau durch den Ortsbeirat am 21.11.2024
 
 
 
Punkt 5: Verschiedenes

 
 
Der Ausschuss hat die Angelegenheit
 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen
 
 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt
 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen

 
Protokoll:
Die Baustelle für die Bushaltestelle läuft voraussichtlich planmäßig. Die Bauarbeiten an der
Bahnseite sind Großteils Abgeschlossen und es wird nun die Seite am Kapellener Platz bearbeitet.
Bei der Baustelle Wasserleitung / Fahrradweg am Leinpfad ist die Kampfmittelsondierung mit
Probebohrungen abgeschlossen und es geht mit dem Verlegen der Wasserleitung weiter.
 
 
 
 
 
 




